

モルモン書ビデオの さつえいを見学する

中央初等協会会長

少し前に、わたしたちは新しいモルモン書ビデオがさつえいされているセットの一つを訪問しました。イエス・キリストが子供たち一人一人とお会いになる場面を見ることができました。

子供たちがイエスをえんじる役者の手にふれるのを見ました。役者は、イエスならそうなさるように、やさしくおだやかに子供たちに語りかけていました。

子供たちは、その経験によってモルモン書についてのあかしがとて強くなったと言っていました。イエスはたしかにニーファイ人のもとにおいでになりました。主はたしかに子供たちを祝福されました。この話は真実です。

あなたも、真実だと知ることができます。モルモン書を研究し、モルモン書ビデオを見ましょう。そうするとき、イエスに近づくことができます。あなたは主にとって大切なそんざいです。そしてせいいはいは、あなたがすくい主の愛と平安を感じられるように助けてくださいます。●

イエスをえんじた役者は、やさしくおだやかな人でした。

この場面では、天使たちがワイヤーで空中を飛んでいます！

この少女はさつえいスタッフがすすきられるように助けています。

初等協会会長は、さつえいセットで子供たちへてともうれしく思いました。

たくさんの子供たちがさつえいに参加しました。

モルモン書ビデオは ChurchofJesusChrist.org で見ることができます。

まるでモルモン書の
中にいるように
感じました。
エモーニ・W, 11才

イエスがほんとうに
この人たちを
おとすられたんだと知る
助けになりました。
アイザック・P, 7才

イエスと天使が
出てきたとき、
うれしくなりました。
リリー・W, 8才

このビデオは
だれとでも
シェアできます！
キャスル・W, 9才

イエス・キリストについて
もっと学べます。
クリスティーナ・C, 9才

いつかイエスに
お会いするときは
どんな感じのかなと
思いました。
レット・M, 4才

